

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Wiener Original öffnet seine Pforten Schweizerhaus feiert mit Top-Acts in neue Saison

**Leopoldstadt.** Am Donnerstag hatte das lange Warten endlich ein Ende: Das legendäre Schweizerhaus im Wiener Prater feierte mit einer Reihe von Top-Acts den ersten Eröffnungstag. Da der Ansturm auch in diesem Jahr wieder groß ist, wird heute gleich weitergefeiert. Neben köstli-

chen Stelzen und Budweiser-Bier, steht auch am zweiten Tag Livemusik am Programm: Los geht's ab 11 Uhr mit Motovidlo aus Prag und dem niederösterreichischen Krügerl Trio, gefolgt von den Wuppa um 15 Uhr. Ab 18 Uhr sorgt die Kult-Band Wiener Wahnsinn für Stimmung.

APA/HERBERT FARRHÖFER